

Inspirados en la creación de la iniciativa “Defensor Mayor”, impulsada por la ex primera dama Cecilia Morel y el ex ministro de Desarrollo Social, Alfredo Moreno, miembros del Consejo Consultivo solicitaron crear la comisión en defensa al maltrato del adulto mayor, siendo la primera vez que el Cosoc constituye trabajo en dicha temática.

“Han habido casos de maltrato al adulto mayor, en los Eleam y otros lugares y si bien éste no será un ente fiscalizador, será una comisión defensora”, señaló la presidenta Maribel Berioska Moreno.

#### Anuncio Patrocinado

“Esta fue una propuesta del gobierno de Sebastián Piñera, en el 2018 por Cecilia Morel, llamada Defensor Mayor. Basados en eso nosotros creamos esta nueva comisión en el Cosoc”, agregó.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/09/WhatsApp-Video-2024-09-24-at-10.07.54.mp4>

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?